

Dunlop bereitet Moto2-Saison 2013 vor

Dunlop hat kürzlich einen zweitägigen Test für der Moto2-Reifen für die Saison 2013 abgeschlossen. Dazu hatte das Unternehmen alle Chassishersteller auf das eigene Testgelände Mireval nach Südfrankreich eingeladen. Sie sollten die Gelegenheit erhalten, auf die Spezifikationen der Reifen Einfluss zu nehmen.

Die Fahrer Dominique Aegerter und Alex De Angelis begutachteten die neuen Vorder- und Hinterreifen im Hinblick auf Konstruktion, Profilgestaltung, Mischungen und Unterbau. Den Entwicklern gaben sie wertvolle Hinweise, nachdem sie rund 400 Runden zurückgelegt hatten. Sie hatten Spaß daran, den Entwicklungsprozess zu unterstützen.
(ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel:



Gruppenfoto nach Moto2-Reifentest in Mireval.